

La mujer más rápida del mundo

Por mucho que duela a nuestro orgullo masculino tener que confesarlo, es lo cierto que una mujer ha conseguido batir marcas aéreas que hasta hace poco pertenecían al llamado sexo fuerte. Tal es el caso de Mrs. Cochran, norteamericana, que durante la pasada guerra mundial actuó como jefe de pilotos de un grupo de transporte y que recientemente ha volado, sobre base de 100 kilómetros establecida en el aeródromo militar de Edwards, cerca de Los Angeles, a la velocidad de 1.050 kilómetros por hora

Aeronáutica Internacional (F.A.I.). existe separación de sexos y figura el femenino con cifras siempre inferiores al masculino. Pero por esta vez, los papeles se han cambiado, pues la señora Cochran ha batido la actual marca masculina establecida el 17 de agosto de 1951 por el coronel de las Fuerzas Aéreas norteamericanas Fred J. Ascani, con 1.023 kilómetros por hora, a bordo de un aparato "North American F-86-E" provisto de un motorreactor General Electric J-47.

Tradicionalmente, en las tablas de récords de la Federación

Parece que ha sido también a bordo de un F-86, el avión como-

cido por "Sabre", en el que la señora Cochran ha realizado su intento.

Es de notar que la misma mujer, en categoría femenina, pertenecía a la nuera del Presidente de la República francesa, "Canadair", ante la negativa de madame Jacqueline Auriol, con 818 kilómetros por hora, a bordo de su país a facilitarle el avión que precisa un "Vampire".